

Fecha <b>03.12.2008</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>pp</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



## El asalto a la razón

Carlos Marín

### Abascal por Monreal

Habitual cada semana en estas páginas, Ricardo Monreal escribió ayer un artículo infortunadamente oportuno: *Carlos Abascal y su buena mano izquierda*.

Como sucede con la gente de bien, el senador perredista-lopezobradorista y el ex secretario panista-foxista consiguieron entablar una relación tan sana como suelen ser las que son regidas por la inteligencia.

"Siempre se propuso atemperar tormentas, conciliar posturas, entender a los

contrarios más que contender contra ellos, y tender puentes", escribió Monreal.

Pero, además, definió de manera insuperable la manera como Abascal enfrentó el trance postrero: "con su buena mano izquierda..."

Y recordó que lo hizo "con entereza, dignidad" y hasta con "alegría" (como decía el mismo Abascal), alentado por su profunda, imbatible devoción cristiana.

Consecuente con la doctrina social de su Iglesia, vivió como escribió Monreal: tolerante frente a las diferencias ideológicas y activista de la reducción de las diferencias sociales.

Por eso y mucho más, duele de veras la muerte de Carlos Abascal.

[cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

